

特別講演!

「国境なき医師団」での私の活動

～アイザック医師が語る、世界&熊本での体験談～



熊本地震の医療援助のため現地入りする
アイザック医師（4/17 益城町で）



大型ハリケーンが襲った直後のハイチで、ロバを使
って孤立集落へ向かう団員達（10/28撮影）

アフリカのジンバブエ出身の医師、アイザックさんは、NPO「国境なき医師団」の一員として、世界各国を飛び回っておられます。

通常はアフリカや中東などの開発途上国が多い「国境なき医師団」ですが、熊本地震の時はいち早くプロジェクトを立ち上げ、緊急医療援助活動に来てくださいました。

その時のリーダーが、以前熊本に住んでおられた、アイザックさんでした。

来年からはスイスのジュネーブに拠点を置かれるそうです。日本最後の特別講演として、菊陽町に来てくださることになりました！

皆様の御参加お待ちしております！！

=記=

※日時：12月2日(金) 午後1:30～3:00

※場所：菊陽町南部町民センター（「鼻ぐり公園」の近く、TEL:292-3200）

※参加費：500円（コーヒー&お菓子ついています）

※要予約：090-2396-8716(田中成美まで)

主催：KSN 国際交流クラブ

後援：イングリッシュ ビレッジ スクール